

## ***Nouvelle campagne de stérilisation des chats errants***

Bordeaux s'engage fermement dans la [promotion du bien-être animal](#) en lançant une nouvelle campagne de stérilisation des chats errants en novembre et décembre 2023. Cette initiative vise à contrôler la population féline tout en assurant le respect et la protection de ces animaux. Livrés à eux-mêmes, les chats peuvent devenir une nuisance et engendrer un risque sanitaire, pour eux-mêmes et le voisinage.

Avec ce type d'opération menée dès avril 2021, la Ville s'inscrit dans la volonté de « faire de Bordeaux une ville respectueuse du vivant », tel que défini dans les orientations politiques municipales 2020-2026.

### ***Un acte de protection***

Entre mi-novembre et mi-décembre, autour des écoles maternelle Lac III et élémentaire Lac II dans le quartier Bordeaux Maritime (secteurs allée de Boutaut, avenue Marcel Dassault, canal de Ginko, cours du Québec, avenue de Laroque), des chats errants (non identifiés) vont être capturés, amenés chez le vétérinaire pour soins, identification et stérilisation, puis relâchés sur leur lieu de vie. Sur cette période, ils seront gardés quelques jours en convalescence chez le vétérinaire. Cette campagne est assurée par l'entreprise Sacpa et la Fondation d'entreprise Clara reconnues pour leur expertise.

### ***Des objectifs multiples***

- Contrôler la population féline : la stérilisation des chats errants est une mesure efficace pour maîtriser la prolifération et réduire le nombre d'animaux dans les rues. Un couple de chats non stérilisés peut théoriquement engendrer 12 chatons par an.
- Agir sur le volet sanitaire : la stérilisation permet d'enrayer les odeurs d'urine ou les miaulements intenses des animaux en période de chaleur. Il s'agit de lutter contre la transmission de maladies infectieuses, réduire les nuisances sonores et olfactives et limiter les intrusions chez les particuliers ou des dommages sur les poubelles.
- Prévenir la souffrance animale : en limitant la reproduction des chats errants, la Ville entend prévenir la souffrance des animaux livrés à eux-mêmes, souvent confrontés à des conditions de vie difficiles dans leur environnement.

*Une journée inter-associative dédiée à la gestion des chats errants était organisée par la Ville samedi 4 novembre 2023. Une dizaine d'associations ont travaillé ensemble pour proposer des solutions visant à résorber l'errance féline et assurer le suivi des chats identifiés et stérilisés. Les différentes campagnes de stérilisation répondent à ces objectifs.*